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宜 蘭 縣 羅 東 高 工 教 師 會 
第 二 十 三 屆 第 五 次 理 、 監 事 聯 席 會 議 資 料 

 
一、時間：民國 110 年 06 月 02 日星期三  14：20 
二、地點：線上會議 (原至善樓二樓家長會辦公室) 
    主席：王廸華                紀錄：王廸華 
三、出席人員：王廸華(理事長)、林仲淮主任、許保強、陳庭祥、游宇聖、黃文政、廖錫堅、

陳淑華、宋政維。 

四、列席人員：無。 
五、主席報告出缺席情形：林依潔、林群策、簡培賢(常務監事)請假 
六、報告事項： 

◎109年4月至5月會務報告： 
1. 4/25廸華理事長與文政理事擔任參加社團法人宜蘭縣教師會第13屆理監事及宜蘭

縣教師工會第6屆理監事選舉投票之本校會員代表人員。 

2. 廸華理事長代表教師會參加主管會報、行政會議及其他會議。 

 

七、討論事項： 
（一）討論會員大會因疫情影響舉辦相關事宜。 

        說明：1. 第23屆會員大會辦理模式。 

                   停課目前延至6/14日止，原預計於6/15中午12：10分，於至善樓三樓第      

                 一會議室招開第23屆會員大會，因疫情影響是否照常辦理或是改期或是 

                 改由線上會議模式辦理?  

 

             2. 會員提案審查。 

                教師會如果要在各式會議中提出會影響學校多數人的提案，需於開會前兩  

                周將提案送交會議辦理單位。為廣泛收集想法，並讓會員們充分了解提案，                                        

                若有提案在會員大會時提出，已於5/28日寄出會員提案說明至各會員同仁  

                信箱，並建請欲提案之同仁於6/2前將提案交給理事長或各理事收集彙 

                整。於理監事會議是否成案，成案之提案預計於6/18日前送入6/29日本學 

                期期末校務會議議程。 

 

             3. 會員大會便當發放模式是否需要進行調整。 

                因應新冠肺炎疫情之應對處理方案，為避免群聚共餐，請討論是否提供會 

                議便當或改由其他方式（退費或轉合作社做餐點消費金） 
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        決議：1.經投票表決第23屆會員大會，因受疫情影響改由線上會議模式進行辦理。 

 2.因應本學期期末校務會議於6/29日招開，為提前將會員大會決議提案納入  

         議程，提案需於校務會議前兩週送達，故教師會員大會訂於6/15（二）中  

         午12:10分於線上會議辦理。 

   3.原開會員大會時所提供之便當，改為會員同仁上線出席費。 

 

  （二）頒發羅工110年度super教師獎及第24屆理監事選票。  

說明：1.根據第四次理監事聯席會議確認，羅工110年度super教師獎獲獎教師為王       

        廸華師、許保強師、陳霏霏師，預定於會員大會時邀請校長頒發獎金。 

      2.會員大會依往例舉辦下一屆第24屆理監事選舉，選票如附件一。  

決議：1.擇日於全校之實體會議招開時，再行補頒獎。 

      2.擬改由線上投票，並提請於會員大會審議通過後方可執行。 

 

  （三）追蹤事項，討論上次會議「職安檢查維護管理以安全為核心不得凌駕於教學本業之 

        上」之提案。 

        說明：1.應該维持課程所需設備,不可因具受傷之虞而不供教學使用。 

               例如、游泳池可能會有溺水狀況 ,有安全之虞體育課也不得使用,或將游 

                泳池報廢。   

              2.教育過程如果學生不聽從,除有立即危害之外,如有懲罰應有比例原則、     

                明確且學生得具以合理申訴之管道。 

     上次決議：各科檢視實習工廠機具操作安全性不足，需經費方可補足改善之。本會  

                  代表會於相關會議中提請鈞長審視其問題，並請其協調相關處室及定奪 

                  相關議題。 

        決議：持續觀察此議案後續進展，尚無需要修正前次會議決議事項之內容。 

     

  （四）校圉空間規畫之共識討論。 

        說明：本校於110 年 04 月 21 日招開校圉空間規畫委員會議，其會議內容如附件

二，惟本會是否須先建立共識，於將來規劃會議中方得提出具體建議及監

察規劃方向是否妥適之討論。 

        目前發展： 
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        決議：1.學生自主學習中心欲建置於昌明樓一樓（現教務處址），建置後教務處的

搬遷位置爭議頗大，倘若冒然調改，影響師生及教學現場甚巨，在尚無具

體且妥適空間配置前，切勿斷然更動。 

              2.目前各項方案均有其困難及不妥之處，建請校方與全校教師進行有效溝

通，達成共識。 

              3.將意見轉知校方，期予以重視，本會將持續關注追蹤進展。 

 

八、臨時動議：無 

 

九、散會：16：20。 


